
 Kummerfelder Sport Verein e.V. von 1960 (KSV) 
Fußball  Tennis  Tischtennis  Gymnastik  Volleyball  Basketball  Judo  Badminton  Cricket 
 

Protokoll zur Jahreshauptversammlung des KSV vom 20. März 2018  20.00 Uhr 

 

Anwesende: lt. anl. Teilnehmerliste 

 

1.) Eröffnung  

Die Versammlung wird vom 1. Vorsitzenden W. Ständer eröffnet. 

 

Für den verstorbenen Förderer Arnold Brandstätter  wird eine Gedenkminute 

abgehalten. 

 

2.)      Genehmigung der Tagesordnung 

 Die Versammlung genehmigt die Tagesordnung einstimmig. 

 

3.)      Genehmigung des Protokolls der JHV 2017 

Das Protokoll der JHV 2017 wird einstimmig genehmigt. 

 

4.)      Ehrungen 

Elke Gehrs – Barlag, Heiner Gehrs – Barlag und Dr. Bernd Matschiner werden für 

jahrelange Vereinstreue (25 Jahre) geehrt.  

 

5.)     Bericht des 1. Vorsitzenden mit anschl. Aussprache 

Der 1, Vorsitzende Wolfgang Ständer bedankt sich bei allen ehrenamtlichen 

Mitarbeitern und der Gemeinde Kummerfeld für die harmonische Zusammenarbeit. 

Weiter wird über die rasante Entwicklung der Sparte Cricket berichtet. Hier sind 

Maßnahmen zum einzigartigen Spielfeld im ganzen Norden umgesetzt worden. 

Hierzu gehörten die Herstellung der Wurfzone, die Erstellung einer Ballfangzaun – 

Anlage und einer Überdachung am bereits vorh. Container. 

Die Cricket – Abteilung konnte den 3. Platz beim Wettbewerb „Sterne des Sports“ / 

Volksbank Bürgerstiftung belegen und eine Prämie in Höhe von € 1.000,- erhalten. 

Weitere Gelder wurden aus Landesmitteln (Integration) generiert. 
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6.)     Beschlussvorschlag Kunstrasenplatz 

 

Das zentrale Thema des Kummerfelder SV in den letzten Jahren konnte nach Gesprächen 

mit der Gemeinde + Amt Pinnau finalisiert werden. Eine neue Situation ergab sich im 

Dezember 2017 durch entsprechende Programme der Landesregierung für Laufbahnen und 

Kunstrasenplätze. Unter dem Motto „Aktiv Region“ wurden entsprechende Mittel angefordert.  

Die Versammlung beschließt mit einem beeindruckenden Ergebnis 73 Ja – Stimmen / 1 

Enthaltung den vorgestellten Finanzplan für den neuen Kunstrasenplatz ! 

 

7.) Erhöhung – Sonderbeitrag der Fussballsparte 

Die Sparte beschließt eine Erhöhung der Beträge. Dies ist der Erstellung des neuen 

Kunstrasenplatzes geschuldet. 

 

8.)      Berichte der Obleute mit Aussprache  
 

1.) Fußball Timm Finnern  lt. anl. Bericht 

1.a.) Fußball – Jugend Frank Ressel lt. anl. Bericht 

Die Fußball – Jugend betreut / trainiert nun 260 Kinder. Hier wird der 

Kunstrasenplatz extrem helfen und den Trainingsbetrieb sicherstellen. 

 

2.) Tennis  

Ingo Kiehnbaum ist nicht mehr Leiter der Sparte. Diese wird nun von Heiner 

Gehrs – Barlag / Rolf Uhl geleitet. 

 

 3.)Tischtennis D. Bock lt. anl. Bericht  

  

 4.)Fitness und Turnen M. Erdtmann lt. Anl. Bericht 

Die Sparte hat z.Zt. 335 Mitglieder und wird von 6 Übungsleitern trainiert. 
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          5.)Volleyball (lt. anl. Bericht)        

  

6.) Basketball (ohne Bericht) 

 

7.) Badminton (ohne Bericht)  

  

 8.) Judo W. Hitter 

Es sind 40 Kinder in der Sparte aktiv und es konnten wieder 6 erfolgreiche 

Gurtprüfungen (orange) vermeldet werden.  

 

9.) Cricket  

Die Sparte hat mittlerweile 60 Mitglieder und spielt in der 1. Bundesliga – Nord. Als 

besondere Auszeichnung ist die Wahl zum „Newcomer des Jahres“ im Deutschen Cricket 

Verband zu bezeichnen. 

   

 9. Festausschuss (ohne Bericht) 

   

9.)      Kassenbericht A. – C. Finnern - Ständer 

Präsentation über Beamer. Zahlen anliegend. 

 

10.)      Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstandes 

Die Kassenführung wird als einwandfrei beurteilt und der Vorstand einstimmig 

entlastet. 

 

11.)     Wahlen nach § 6 der Vereinssatzung 

1.)  H. – J. Kühnbaum wird einstimmig zum 2. Vorsitzenden gewählt. 

2.) A. – C. Finnern - Ständer wird einstimmig zur Kassenwartin gewählt. 

3.) M. Uhl wird einstimmig zur Kassenprüferin gewählt. 

 

12.)    Anfragen, Mitteilungen und Verschiedenes 

Die Pflege des Beach – Volleball – Feldes wird besprochen. Danach gibt keine  

weiteren Fragen der Mitglieder.  
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Wolfgang Ständer schließt um 21.00 Uhr die Versammlung. 

 

Stefan Rademacher 

(KSV – Schriftwart) 

08. Januar 2019    


